

Vorwort des Schriftleiters

Liebe Mitglieder und Freunde!

Sie halten jetzt das zehnte Heft der „Archäologischen Nachrichten“ in Händen. Dieses Jubiläum ist Anlaß zu einigem Stolz, haben wir doch in den letzten fünf Jahren eine Zeitschrift zuwege gebracht, die weiten Anklang gefunden hat. Wenn Sie die ersten Hefte zur Hand nehmen, werden Sie feststellen, daß sich einiges geändert hat. Es kann auch sein, daß das elfte Heft eine andere äußere Gestalt hat. Wir sind immer auf der Suche nach Möglichkeiten der Verbesserung. Dazu wären uns Anregungen und Beiträge aus dem Kreis der Mitglieder und Freunde willkommen. Es hat sich gezeigt, daß unsere Hefte ein wirksames Werbemittel für den Förderkreis sind. Möge das in Zukunft unter Mitwirkung aller noch stärker der Fall sein!

Hans-Peter Kraft
Schriftleiter